

6月21日笑顔で会いましょう。(6/18)

～城岳小学校の先生方からのがんばれメッセージ～

1年



そうさんに なって、いえのなかを おさんぽしてみよう。ぶつからないように きをつけてね！
おうちのひとの おてつだいに ちょうせんしましょう。さんすうの 172、173ぺえじの いろいろな かぞえかたを こえにだして いてみよう。

2年



6月21日月曜日から 学校が はじまります！
元気にとう校しましょう！みんなに 会えるのを楽しみにしています！！

3年



ジャンボ！
来週には、みんなに会えますね♪
時間わりや持ち物（宿題など）をかくにんしましょう。体調を整えて元気に登校してください。待ってます！！

4年



2週間がんばったね。さすが、4年生！！
今日は、四・五月の漢字を覚えてね。さて、なぜなその答えです。★答えは、島根（しまね～）県です。当たったかな。早くみんなに会いたいな。

5年



2週間よくがんばりました。月曜日からは学校ですよ。今日は、学校の準備をしっかりやってね。気持ちの準備はすごく大切です。もし、もしよ、課題が全然終わっていないよーって子がいても大丈夫！！心配しないで元気いっぱい登校してきてね。「笑顔で登校すること」が1番の課題だからね。

6年



おはようございます。さあ、やっと2週間の休校が終わりますね。月曜日から、みんなに会えると思うととてもうれしく思います。週末の時間を上手に使って学校に行く準備を整えて下さいね。
◎今日のポイント
課題の最終確認をして、気持ちよく月曜日の登校を迎えられるようにしましょう。

専科



来週から学校ですね！
そして23日は「慰霊の日」。今、平和に暮らしていることに感謝の気持ちをもって、家族の人に「ありがとう」を伝えてみよう♡
元気な皆さんに会えるのを楽しみにしています♪



スマイル



2しゅうかん、よくがんばりました \(\^o^)/
21にち(げつようび)から、がっこうが はじまります。きょうは、がっこうに いく よういをしましょう。みずぎセットの じゅんびも オッケーですか。 みんなで、まってま～す (\^o^)/~~~~